

Al destacar las características que distinguen a la escuela de Valparaíso, el Decano de la Facultad de Medicina, profesor Hernán Alessandri, hizo hincapié en los principios generales que la orientan, en la cuidadosa selección de los alumnos y en las razones de la limitada matrícula que se ha aceptado. Además de las asignaturas destinadas a la formación científica básica y profesional, el plan de estudios incluye el estudio del inglés como idioma moderno de gran difusión e importancia en la ciencia contemporánea; y en los cursos superiores se proyecta la enseñanza fundamental de algunos idiomas clásicos, tales como el latín y el griego, por cuanto representan la raíz etimológica de la nomenclatura científica internacional.

LA UNIVERSIDAD SE INTERNACIONALIZA EN CURSOS DE PROGRAMA DE ARICA

Durante la presente temporada académica, comenzarán a funcionar tres escuelas universitarias y diversas actividades y cursos temporales creados por nuestra Universidad en Arica, con la ayuda y cooperación de la Junta de Adelanto de esa ciudad. Se trata de un importante paso en la tarea de la Universidad de expandir sus actividades a provincias, para atender las crecientes necesidades de enseñanza superior que surgen en el país y de fomentar el progreso cultural y científico.

Bajo la dirección general del coordinador administrativo don Raúl Ceriani, han iniciado sus actividades las Escuelas de Artes Aplicadas, de Teatro (bajo la dirección de Pedro de la Barra) y de Administración Financiera y de Personal (dirigida por don Juan H. Zapata). Por otra parte, se consulta entre las actividades del nuevo centro universitario, la organización de cursos preuniversitario y cursos especializados de estímulo industrial, los que contarán durante su desarrollo con la

colaboración de diversas Facultades de la Universidad y con el Instituto de Administración de Empresas.

La acogida que en la región ha tenido esta iniciativa de la Universidad, ha podido manifestarse en la notable matrícula alcanzada por las escuelas recién fundadas; al respecto, hay que hacer notar que entre los matriculados se cuentan numerosos estudiantes peruanos y bolivianos. Esto ha movido a las autoridades universitarias a realzar el acto inaugural con la presencia de tres rectores de universidades peruanas y un boliviano, para realizar una mesa redonda, cuyo tema principal será el estudio de un convenio cultural con los países vecinos. Por otra parte, la Junta de Adelanto de Arica ha manifestado su disposición favorable hacia la idea de construir una ciudad universitaria, que, planificada de acuerdo con estimaciones del crecimiento de las demandas de la educación superior, pueda albergar todas las actividades universitarias. Al respecto, se estudiará por la Facultad de Arquitectura un proyecto que será sometido a la aprobación del mencionado organismo.

Paralelamente a las actividades docentes, el centro universitario de Arica tiene programados para la presente temporada académica diversos cursos temporales y actividades de extensión universitaria. Entre ellos se cuentan una mesa redonda sobre Vivienda y Urbanismo, complementada con una exposición arquitectónica de Brasilia; cursos para graduados en Odontología y Medicina; una Escuela de Temporada, que abarcará 24 cursos; un Seminario sobre Tierras Áridas y otro sobre Biología Marina; cursos para graduados en Derecho; un Congreso Internacional sobre Salud Pública, con la participación del Consejo Interuniversitario Regional; y por último, una temporada de conciertos y un salón oficial de Bellas Artes.